

# Ramdam au musée Pierre-Noël

Le Relais assistants maternels de l'agglomération de Saint-Dié-des-Vosges (Ram) présentait au musée Pierre-Noël, son deuxième spectacle.

Concrétisation de neuf mois de travail, celui-ci mettait en scène quatorze très jeunes enfants, âgés de dix-huit mois à trois ans, encadrés par les six assistantes maternelles sur le thème du cirque.

« C'est la deuxième fois que nous organisons une représentation avec les tout-petits. Notre

objectif est de nous recentrer sur l'enfant et mener une réflexion sur l'évolution de sa motricité. Pour nous accompagner, nous avons bénéficié de l'aide de Damien de l'association des Nez-Rouges » précise Brigitte Ludwig animatrice au Ram.

À l'issue de la représentation, les parents des tout jeunes artistes venus nombreux ont pu échanger leurs réactions avec les professionnels de la petite enfance lors d'un goûter de l'amitié.



Spectacle de fin d'année du Ram de la communauté d'agglomération sur le thème du cirque, au musée Pierre-Noël.